

Campesinos no tienen capacidad para producir en ciertos terrenos: MinAgricultura

El ministro de Agricultura, Francisco Estupiñán, dijo que van a presentar un proyecto de ley que permita reconocer que en el país es necesaria la inversión privada y extranjera.

“Hay algunas regiones del país en donde las condiciones por su extensión del terreno es necesario que participe la inversión extranjera en el desarrollo y productividad del campo porque los pequeños campesinos no pueden, ni tienen capacidad suficiente para hacer productivas esas regiones del país”, manifestó el jefe de la cartera de Agricultura.

“Un campesino no tiene la suficiente capacidad para administrar un proyecto de mil hectáreas. En esas zonas solamente se requiere una inversión de por lo menos 2 millones de pesos por hectárea”, explicó.

<http://www.bluradio.com/#!35422/campesinos-no-tienen-capacidad-para-producir-en-ciertos-terrenos-minagricultura>